

あすなろ保育園 令和7年2月発行

寒さ厳しい毎日ですが、保育園には子どもたちの元気な声が響いています。子どもたちは寒さに負けず、天気のいい日には戸外でおにごっこやかくれんぼ、ディノワールドでの遊びを楽しみ、元気いっぱい身体を動かしています。また、保育公開では「さるかに合戦」の表現遊びを行いました。ステージの上で堂々とセリフを言ったり、歌ったりすることができたすみれ組さんはまた一つ自信がつき、大きく成長することができました。

引き続き寒さに負けず、体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



すみれ組では、かるた、コマ回し、福笑い、風船つきの伝承遊びに挑戦しました。4つの遊びの中から自分でやってみたい遊びを選び、楽しむ姿が見られました。友だちと一緒に風船を落とさないようについたり、保育者と一緒にコマ回しをしたりなど、普段の遊びとは一味違った雰囲気を楽しむことができました。「楽しかった!明日もやる!」、「またやろうね!」と伝承遊びの楽しさに気づいたすみれ組さんでしたよ。これからも、お手玉やおはじき、はないちもんめなど、日本の伝統的な遊びに触れ楽しんでいきたいと思います。

## 節分会に向けて鬼のお面を製作しました!

2月といえば、節分ということですみれ組でもみんなで鬼のお面を製作しました。スズランテープを割いて髪の毛を作ったり、色紙をちぎって貼ったりなど指先を使う製作も上手にできるようになりました。また、はさみを使うことにも慣れてきており、三角の形をスイスイと切り進めるすみれ組さんでした。完成した鬼のお面が並ぶと「上手にできたね!」、「かわいいね!」と友だち同士で嬉しそうに話す姿が見られましたよ。製作した鬼のお面は持ち帰りますので、お家でも製作したお面を使って豆まきをしてみてください。

## 今月のねらい 🖇



- ○友だちと遊びを楽しむ中で関わりを深め、 自分の気持ちや考えを言葉で伝える。
- ○寒さに負けず、戸外で元気に遊び、健康な 身体を作る。

## 2月のうた

♪まめまき

♪おにのパンツ

♪ゆきだるまのチャチャチャ

♪たのしいね



## お知らせとお願い

- ○毛先の広がった歯ブラシは、新しいものに 交換し、名前を記入して持ってきていただく ようお願いいたします。
- ○活動の中で箸遊びを取り入れています。少 しずつ箸を使う練習をしているため、ご家庭 でも箸の練習をしてみてください。箸に移行 できそうなお子さんから、園での箸の使用を 声掛けさせていただきます。